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反对派
@Jackchan-1122：大人放心吗？
@忧郁的奥古斯丁：单独一个小孩不

会闹，要是都在一个车厢岂不是会翻天？
@柒可可可：大概同意的都是没孩子

的，带孩子的不会同意。
@花儿朵朵辣：带孩子坐次火车也真

的不容易。一个孩子还闹不起来，多几个
孩子那才是上蹿下跳。弄到一起说得容
易，孩子安全谁负责，万一里面混了拐子
了咋办？

@蓝色的火焰：把“熊孩子”集中到一
个车厢内，车厢极有可能成为“游乐场”，
所有儿童闹成一团，安全风险不容小觑。
万一打伤几个孩子，是谁的责任呢？

建议派
@我不喜欢凌晨：提议将“儿童车厢”

升级为“亲子车厢”。
@你从海边来：可以给儿童车厢放动

画片，前提是必须得有人看着，防止拐卖
儿童之类的事情发现。

@孟非：这个思路非常好，支持！按
这个思路，铁总还可以考虑设“商务洽谈
热线车厢”和“手机爱情连连看车厢”，满
足巨大的社会需求。不加收费用，把旅客
合并同类项就好。各得其所，其乐融融，
都来投票吧！

@Annnnnnndy-c：我觉得可以搞
一个外放车厢，一个脱鞋车厢，一个带娃
车厢，多好！

“中重度痴呆”还能假冒？
北大国际医院副院长为自己虚

假诊断，多次刷医保卡拿药
1月23日，有媒体报道称，北京大学国际医院一名副院长指示相关科

室医生，将自己虚假诊断为“中重度痴呆”，多次刷医保卡开药。经查，该副
院长有家属患有老年痴呆，自己怕遗传，所以开药为预防治疗。

除了这名副院长参与虚假诊疗外，还有人举报该院肛肠外科一名副主
任医师会根据患者是否持医保结算来增减病症。

1月24日，“@北京大学国际医院”在官方微博上发布声明，称已成立专
门调查小组，对相关事件进行调查，目前当事人已被停职。 北晚

飞机惊现阿拉斯加犬
南航：证件齐全的精神抚慰犬

近日，网上流传一个抖音视频，在南航某航班上惊现一只棕色、
体型硕大的阿拉斯加犬蹲坐在航班座位上。

23日，南航相关人士解释说，机舱不允许大型宠物狗入内，这
只狗是证件齐全的精神抚慰犬。

目前，南航允许精神抚慰犬同自己的主人一起乘坐在同一个机
舱。所谓情感抚慰犬在生活中并不常见，它和导盲犬一样是一种受
过严格训练的工作犬，能够通过肢体接触来安抚人们的情绪，帮助
人们度过一些比较难熬的时光，对主人起到了陪伴和精神抚慰的作
用。

南航相关负责人表示：可以肯定的是这是工作犬（包括辅助犬、
导听犬、导盲犬），根据南航的运输规定，工作犬可以免费进入客舱
陪伴在旅客身边，但必须要有工作犬的身份证、检疫健康证明，主人
在购票时要提出申请，并签署旅客免责声明。 宗和

笨贼额头文第三只眼
想像二郎神所向无敌！

网友：要再带一只狗啊
两名盗贼额头文“第三只眼”，就能像杨戬那样所向无敌？1

月23日，记者从四川省西昌市公安局获悉，近日，西昌市公安局西
城派出所破获了一起盗窃电瓶车案，抓获了三名犯罪嫌疑人。

其中两名犯罪嫌疑人额头上文有菱形似眼睛形状的文身，两名
犯罪嫌人称之为“第三只眼”，希望有了这个文身便可以像封神榜中
的杨戬一样所向无敌。 宗和

火车上能设“儿童车厢”吗？
铁总回应了 网友吵翻了

春运开始，不少人已经坐上了回家的列车。最近，一则“铁总回应设儿童车厢”
的微博话题引发了热议。原来，不少网友称在火车上遇到“熊孩子”吵闹、跑动很让
人头疼，影响了一车厢人休息，连续不断的噪声让人崩溃，于是有网友提议，火车应
该单设“儿童车厢”。

这样的一个提议，近日却得到了中国铁路总公司（简称“铁总”）的回应：中国铁
路总公司客运部主任黄欣在中国之声《温暖回家路》特别节目中回应说，#火车能设
儿童车厢吗？#网友想法很有创意，欢迎广大网友、广大旅客多给铁路提出更多更
好改进工作的意见和建议。

在节目中，黄欣进一步表示，“是不是需要把吵闹的孩子集中在一个车厢，所有
的公共交通工具都会面临类似的情况。也许还会有人建议，把喜欢看电影、喜欢听
音乐的各集中在一个车厢，这些建议对公共交通部门完善工作有很多启发，也对进
一步提高公共交通运输人性化、精细化服务带来新的挑战。良好的出行环境需要
大家共同营造，我们也呼吁旅客文明出行，携手打造美好的旅行环境。”

新闻一出，短时间就蹿上了热搜。网友也迅速分成了几派，争论不休。对设置
“儿童车厢”，你是支持还是反对？我们先来看看网友的看法。 华西

国家文物局就长城屡次被“修坏”提醒：

不能都修成八达岭长城
24日国新办召开新闻发布会，介绍近日印发的《长城保护总体规划》有

关情况，国家文物局副局长宋新潮针对部分地区出现的对长城的不当修复
表示，要尽可能按原状保护，不能都按照八达岭长城的样子来修。

宋新潮表示，很多地方单位对长城的完整性、真实性的理解存在偏
差，只是将其视为一种资源去利用，把长城固化为八达岭长城的样子，在
修的时候就按照八达岭长城的样子来修。

近年来，媒体陆续报道了辽宁锥子山长城，山西明长城“月亮门”等修
复问题。2016年，辽宁锥子山长城遭质疑称“长城被抹平”，联合调查组调
查发现，长城墙体顶面使用了“三合土铺平夯实”措施，对锥子山长城自然、
古朴的历史面貌造成了严重影响，后进行整改。同年，山西山阴县明长城

“月亮门”坍塌后，当地启动修复，也被质疑未能恢复古朴的原貌。
长城修复是否需要统一的标准？宋新潮认为，长城是“非标”的遗址，简

单按一个统一标准修复，反而容易“修坏”。国家文物局制定了一系列长城保
护指导性意见，推广的是长城保护理念和基本原则。国家文物局还将推动加
大培训力度，解决大量施工人员缺少文物修复知识和技能的问题。 新京

网友热议

提议将“儿童车厢”
升级为“亲子车厢”

铁总近日回应“设儿童车厢”这个
提议后，激动的网友们更是按捺不住
了。“南京发布”在微博发起了投票，在
参与投票的两千多人中，支持设置儿童
车厢的高达八成以上。反对者，也是大
有人在。

赞成派
@渊姁：一想到所有熊孩子都在

一个车厢，简直酸爽啊！就是有点心疼
该节车厢的乘务员。

@上官小仙女：坐了挺多次火车
了，遇到小孩子哭闹的几率还是挺高
的，而且不分时间，感觉设置一个专门
的车厢让他们一起玩儿也挺好的呀。

@智如樗里：需要，不过这节车厢
的价格会不会相应调整呢，毕竟也是占
用了一定的公共资源呢？

@小溪罗罗：从上海到杭州，虽然
只有那么几十分钟，但是小孩从头哭到
尾，真的受不了！

@言二十：可以啊，分开就座，然
后带着他们的爸爸妈妈爷爷奶奶，一起
吃着零食唱着歌，给我们一个安静的乘
车环境。

@铁砂掌初学者：没有哮天犬的杨戬是不完美的！
只有依靠偷电瓶车维持生活！

@哈哈林淼：那要再带一只狗啊！
@见稻草人：应该文三只手啊!
@晨暮虚度：这么显眼的标记是方便警察辨认？
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